



## JORNADA MUNDIAL DE LOS POBRES 19 de noviembre de 2017

**“No amemos de palabra sino con obras”**

A la luz del «Jubileo de las personas socialmente excluidas», mientras en todas las catedrales y santuarios del mundo se cerraban las Puertas de la Misericordia, intuí que, como otro signo concreto de este Año Santo extraordinario, se debe celebrar en toda la Iglesia, en el XXXIII Domingo del Tiempo Ordinario, la Jornada mundial de los pobres. Será la preparación más adecuada para vivir la solemnidad de Jesucristo, Rey del Universo, el cual se ha identificado con los pequeños y los pobres, y nos juzgará a partir de las obras de misericordia (cf. Mt 25,31-46). Será una Jornada que ayudará a las comunidades y a cada bautizado a reflexionar cómo la pobreza está en el corazón del Evangelio y sobre el hecho que, mientras Lázaro esté echado a la puerta de nuestra casa (cf. Lc 16,19-21), no podrá haber justicia ni paz social. Esta Jornada constituirá también una genuina forma de nueva evangelización (cf. Mt 11,5), con la que se renueve el rostro de la Iglesia en su acción perenne de conversión pastoral, para ser testimonio de la misericordia.

(de la Carta Apostólica *Misericordia et Misera*, del Papa Francisco al concluir el jubileo extraordinario de la Misericordia)

### [MENSAJE DEL PAPA PARA LA PRIMERA JORNADA MUNDIAL DE LOS POBRES](#)

[SUBSIDIO PASTORAL](#) del Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización (material muy completo para reflexionar sobre el tema)

### [SUBSIDIO LITÚRGICO](#)

[GUIÓN PARA LA HOMILIA \(puede servir también para la reflexión\)](#)

### [PAUTAS PARA LA ANIMACIÓN DE COMUNIDADES](#)

### [EL LOGO Y EL LEMA](#)

### [REFLEXIÓN DE LA COMISIÓN DIOCESANA DE JUSTICIA Y PAZ DE MADRID](#)

### [MATERIALES PARA REDES SOCIALES](#)